



Winterthurer Zeitung  
8401 Winterthur  
052/ 260 57 77  
www.winterthurer-zeitung.ch

Medienart: Print  
Medientyp: Tages- und Wochenpresse  
Auflage: 89'404  
Erscheinungsweise: wöchentlich

Themen-Nr.: 531.19  
Abo-Nr.: 1058849  
Seite: 11  
Fläche: 44'462 mm<sup>2</sup>

## Laufen für Kinderträume

WINTERTHUR: Jérôme Lötscher sammelt für schwerkranke Kinder



Bild: mfr

Karin Haug-Bleuler, Gründerin und Geschäftsführerin der Wunderlampe Winterthur, ist über das Projekt von Jérôme Lötscher erfreut: «Wir sind froh um jede Spende, und was Jérôme macht, ist einfach grossartig.»

**Bereits zum zweiten Mal schnürt Jérôme Lötscher seine Laufschuhe für einen guten Zweck. Vom 15. bis 22. Juni läuft der 28-Jährige von Winterthur nach Bremblens VD, überquert dabei vier Pässe und legt 384 Kilometer zurück. Mit dieser Aktion unterstützt er die Stiftung Wunderlampe in Winterthur. Ausgerüstet mit Laufschuhen, ei-**



Winterthurer Zeitung  
8401 Winterthur  
052/ 260 57 77  
www.winterthurer-zeitung.ch

Medienart: Print  
Medientyp: Tages- und Wochenpresse  
Auflage: 89'404  
Erscheinungsweise: wöchentlich

Themen-Nr.: 531.19  
Abo-Nr.: 1058849  
Seite: 11  
Fläche: 44'462 mm<sup>2</sup>

ner guten Kleidung und etwas zu trinken wird sich Jérôme Lötscher am 15. Juni zu Fuss von Winterthur quer durch die Schweiz auf den Weg machen. Dies ist aber nicht nur eine verrückte und ehrgeizige Idee, um Aufmerksamkeit zu erlangen; viel eher möchte der 28-Jährige denjenigen etwas zurückgeben, die es nicht immer einfach im Leben haben. «Ich schätze es, dass ich gesund zur Welt gekommen bin und möchte Kindern, die eine Behinderung haben oder schwerkrank sind, Hoffnung für die Zukunft geben», sagt Jérôme Lötscher. Mit dem Lauf unterstützt er die Stiftung Wunderlampe in Winterthur und Bremlens VD. «Ich werde von Wunderlampe zu Wunderlampe rennen und versuchen mit dem gesammelten Geld möglichst viele Kinderträume zu erfüllen.» Für dieses Ziel wird er während acht Tagen 384 Kilometer unter die Füsse nehmen.

**Mehr Kilometer, mehr Spenden**  
Vor zwei Jahren lief Jérôme Löt-

scher von Sommeri TG nach Grandval BE. Damals sammelte er dafür, dass Kinder aus ärmeren Verhältnissen in den Urlaub fahren konnten. «Ich fühlte eine absolute Zufriedenheit, als ich ins Ziel lief», erinnert er sich. Insgesamt 13'500 Franken konnte er den beiden Stiftungen «les petites familles» und «Heimetli» übergeben. Nun hat es ihn ein weiteres Mal gepackt. Nicht nur kilometermässig hat er sich ein höheres Ziel gesteckt, auch die Spenden sollen dieses Jahr umfangreicher ausfallen: 20'000 Franken will er der Stiftung Wunderlampe im Ziel übergeben. Mit dem Laufprojekt möchte Jérôme Lötscher einerseits den Kindern helfen und ihnen andererseits auch zeigen, dass man mit dem nötigen Durchhaltewillen alles erreichen kann. «Oder fast alles. Ich wollte auch einmal Fussballprofi werden, musste aber dann realistisch bleiben und diesen Traum aufgeben», so Lötscher mit einem Lachen. Trotzdem ist er überzeugt, dass wenn man sich Ziele setzt, diese

auch erreicht werden können.

### Gesunder Respekt

Ohne Vorbereitung würde das Projekt aber scheitern. Sechs Monate Training muss er für den Lauf quer durch die Schweiz investieren. Doch von bösen Überraschungen bleibt auch Jérôme Lötscher nicht verschont: Beim letzten Mal hatte er mit einer Knieentzündung zu kämpfen. Ans Aufhören habe er aber damals nie gedacht und auch dieses Jahr werde er sich bis ins Ziel kämpfen. «Ich habe keine Angst vor dem Lauf, eher Respekt», sagt er. Schliesslich überquert er vier Pässe (Sattel, Brüinig, Jaun und Moléson) und hat sich ein hohes Tagesziel von 48 Kilometer gesetzt. Die Freude dann aber ins Ziel zu laufen, lässt alles andere vergessen: «Wenn ich die glücklichen Gesichter der Kinder sehe, habe ich mein Ziel erreicht.»

*Michèle Fröhlich*

**Weitere Infos zum Projekt unter [www.runfordreams.ch](http://www.runfordreams.ch)**